



REPÚBLICA DE PANAMÁ

GOBIERNO NACIONAL

MINISTERIO DE SALUD

NOTA DE PRENSA

Minsa pide a la población no bajar la guardia y mantener autocuidado para evitar el Covid-19

- Se recalca que el lavado de manos, el uso de mascarilla y evitar las aglomeraciones son medidas que previenen el contagio.
- La positividad de Covid-19 durante la última semana es de 35.5%.
- Para las personas positivas por Covid-19 se les brinda Paxlovid, un antiviral para el tratamiento del virus.

Panamá, 10 enero de 2024 - El Departamento de Epidemiología de la Dirección General del Ministerio de Salud (Minsa) informa que, durante la semana epidemiológica No. 1 de 2024, correspondiente del domingo 31 de diciembre de 2023 al sábado 6 de enero de 2024, se confirmaron 2,680 nuevos casos positivos de Covid-19, lo que se traduce en 1,055,998 de casos confirmados, desde que inició de la pandemia en 2020.

En esta última semana epidemiológica se realizaron un total de 8,237 pruebas, para un porcentaje de positividad de 32.5%, esto gracias a que la población acudió a realizarse las pruebas y por ende hubo una mayor captación de casos y así proceder con los tratamientos antivirales.

Actualmente se mantienen 2,388 casos activos, de los cuales se reportan 2,318 en aislamiento domiciliario y 70 hospitalizados (65 en sala y 5 en UCI), elevándose la cifra total, desde el inicio de la pandemia en 1.055,998.

El total de recuperados, durante la semana No. 1 de 2024, fue de 2,365 pacientes; se registraron siete (7) defunciones en la semana #1 y dos (2) defunciones de la semana 52, para un acumulado de 9 defunciones; con lo cual se eleva a 8,688 las defunciones en todo el país, desde el inicio la pandemia en 2020.

De este último grupo de defunciones, el Departamento de Epidemiología reporta que: cuatro mantenían 3 dosis, dos



@MINSAPma

www.minsa.gob.pa

Contactos de Prensa:

arabrego@minsa.gob.pa | merodriguezl@minsa.gob.pa
eacadiz@minsa.gob.pa | bnunezv@minsa.gob.pa
ywong@minsa.gob.pa | perezam@minsa.gob.pa

512-9555/ 512-9554



NOTA DE PRENSA

mantenían 2 dosis, dos mantenían una dosis y el bebé de 3 meses, no se vacuna a esa edad con las vacunas de Covid-19.

Ante esta realidad el MINSA recalca que la prevención y la vacunación son las armas más eficientes para cortar la cadena de transmisión del virus y con ello continuar contrarrestando la propagación de la enfermedad.

Los corregimientos con más casos confirmados durante toda la semana epidemiológica No. 1 de 2024 son: San Francisco (Panamá) con 155, Juan Díaz (Panamá) con 122; Bella Vista (Panamá) con 116; Rufina Alfaro (S. Miguelito) con 115 y David (Chiriquí) con 109 casos.

Por su parte, el Programa Ampliado de Inmunización (PAI) destaca que, del 20 de enero de 2021 al 6 de enero de 2024, se han aplicado 8, 975,657 de vacunas contra el Covid-19 en todo el país.

El MINSA reitera que la prevención es fundamental para evitar el contagio y se le recuerda a la población a mantener las medidas de bioseguridad recomendadas y no Bajar la Guardia para contrarrestar la propagación de esta enfermedad.

Igualmente se recalca que de presentar síntomas relacionados al Covid-19, acudir a las instalaciones sanitarias a realizarse la prueba, de resultar positivo se le recetará los medicamentos como el Paxlovid, antiviral utilizado para el tratamiento del virus.

Es importante señalar que desde que inicio la pandemia el Departamento de Epidemiología del MINSA mantiene una vigilancia activa y centinela para la detección de más casos y variantes.

En Panamá oficialmente circulan las variantes FL.1.5.1, XBB.1.5.72, JK.1 y JN.1, toda vez que el proceso de vacunación contra la Covid-19 se lleva a cabo en las instalaciones de la CSS y del MINSA a partir de las 7 a.m.

Contactos de Prensa: